

## **Garri Bardine**

### Commentaires de l'enseignante :

- Pour les voitures, nous avons parlé du scénario, des émotions et sentiments "exprimés" par les véhicules et comment on pouvait les reconnaître : musiques, couleurs, images.
- Pour la boxe, les élèves par équipe de 5, ont choisi un personnage, l'ont modelé, puis recréé la scène en pâte à modeler. Ensuite, ils ont pris la pose pour la photo.
- Sur la palissade, nous avons simplement reparlé des mélanges des couleurs et des "bêtises" commises.
- Pour la nounou nous avons travaillé sur l'histoire, son déroulement, les sentiments éprouvés par l'enfant et les différents personnages. Nous avons introduit la notion de personnages qui pourraient être vivants et imaginaires (dotés de magie). Nous avons fabriqué par équipe 3 nounous. De plus nous avons observé l'écriture cyrillique.

Corinne Beaufiles, maternelle Joliot-Curie, St Christol lez Alès.